



EL CORTEJO FÚNEBRE PASÓ POR LAS AFUERAS DEL HOSPITAL BASE DE VALDIVIA.

Dieron el último adiós al destacado médico valdiviano Dante Corti

PROFESIONAL. Fue jefe del Servicio de Urología del Hospital Base, docente y prodecano de la Facultad de Medicina UACH.

Jefe del Servicio de Urología del Hospital Regional y posterior Hospital Base de Valdivia (HBV), además de docente y prodecano de la Facultad de Medicina de la Universidad Austral de Chile, a los 84 años de vida falleció el destacado médico valdiviano, cirujano especialista en Urología, Dante Corti Ortiz.

El dr. Corti nació el 14 de marzo de 1940 en Talcahuano y en el año 1969 ingresó al Instituto de Especialidades de la Universidad Austral de Chile. Fue profesor titular de la Facultad de Medicina y un profesional fundamental en la enseñanza e investigación de la especialización en Urología, destacando como creador y director del Programa de Formación de Postgrado de Urología en la UACH (1976-2016), donde a la fecha se han formado 42 urólogos chilenos y extranjeros.

También fue profesor titular y prodecano de la Facultad de Medicina de la UACH, entre los años 1990 y 2002.

HOSPITAL

En el antiguo Hospital Regional y actual Hospital Base de Valdivia, el Dr. Dante Corti Ortiz se desempeñó durante más de 40 años como jefe del Servicio de Urología del establecimiento, donde creó el Progra-



DR. DANTE CORTI ORTIZ.

1967

ingresó el doctor Dante Corti al hospital valdiviano, retirándose en 2018, cuando tenía 84 años de edad.

generaciones de profesionales médicos que hoy se desempeñan en nuestro hospital y en toda la zona sur, con una visión y dedicación en su área, que permitió posicionar al Servicio de Urología entre los mejores país", expresó el director del HBV, Erick Vargas.

Quien también tuvo palabras de despedida para el Dr. Corti fue el actual jefe del Servicio de Urología del HBV, Dr. Andrés Fonerón, quien señaló que "fue una persona íntegra, de profundos valores cristianos, hombre honesto, justo y sobre todo leal, de convicciones claras", agregando que "estas cualidades de su personalidad probablemente lo llevaron a dedicar su vida a la medicina, la cual desarrolló de manera excepcional. La Sociedad Chilena de Urología, reconociendo estas cualidades lo nombró Maestro de la Urología Chilena".

Los funerales del Dr. Dante Corti Ortiz se realizaron ayer en el Cementerio Parque Los Laureles de Valdivia, después de una misa en la Parroquia Santa Inés del sector Isla Teja. ☞